



Informationen Cheval Suisse

Zwei Hengste

Am 12. Januar 2019 fand traditionsgemäss im NPZ Bern die Exterieurbeurteilung der Hengste von Cheval Suisse statt. Zwei Hengste wurden vorgestellt:

- **Landwind L** vierjährig (C-Lavendel x Newton), in dieser Springlinie findet man das Blut von Cornet Obolensky und Nimmerdor
- **FS Fürsten Highlight**, dreijährig, (Fürsten-Look x Lord Loxley I), ein Dressurrhengst mit Blutlinien von Fürstenball, Londonderry und Lord Sinclair I

Beide Hengste haben die Exterieurbeurteilung bestanden und müssen noch Teile der Gesundheitsuntersuchung absolvieren, dann sind sie vorläufig bis fünfjährig gekört. Mit fünfjährig müssen sie bis Ende Jahr die geforderten Sportresultate vorweisen, um definitiv gekört zu werden. Sie finden die Details der Exterieurbeurteilung auf unserer Webseite. Der Zuchtverband gratuliert den Besitzern dieser zwei Hengste und bedankt sich für das Vertrauen, das sie Cheval Suisse entgegenbringen.

Nur zwei Hengste, das ist wenig, werden sich einige sagen! Doch die Züchter sollten wissen, dass der Zuchtverband Cheval Suisse bei der Körung gleich hohe und vergleichbare Ansprüche stellt wie andere europäische Verbände. Darum werden alle Hengste, die in einem vom WBSFH anerkannten Zuchtverband gekört sind, von Cheval Suisse anerkannt. Das Ziel ist, keine unnötigen Kosten für den Züchter zu verursachen. Wenn der Hengsthalter seinen Hengst im Studbook Cheval Suisse einträgt, muss der Züchter, der seine Stute mit diesem Hengst deckt, keine Zusatzgebühr bezahlen.



Foto: Stéphane Beaud

Erfolgspferde 2018

Cheval Suisse ist stolz, als so junger Verband bereits viele Pferde mit internationalen Klassierungen auszuweisen, ganz nach unserem Motto «Cheval Suisse – die Sportpferdemacher». In der Folge finden Sie im Kasten eine Aufstellung aller Pferde mit Jahrgang 2010 und älter, die 2018 gemäss FEI internationale Resultate (Springen Klassierungen 135 cm und höher oder vergleichbar) erzielt haben. Pferde mit Namenswechsel konnten nicht berücksichtigt werden.

Erfolgspferde – Chevaux à succès 2018

Galaya von Hof (Galayo La Silla x Ladirio von Hof), 2007, éleveur/Züchter: Josef Hellmüller, Oberkirch

Grandeure de Lully (Greco de Lully x Apartos), 2008, éleveur/Züchter: Jean-Jacques Fünfschilling, Lully

Mala Noche (Clinton x Lieu de Rampan), 2008, éleveur/Züchter: Laurent Fasel, Granges (VS)

Pikelot von Hof (HRH Pik Ayolo x Cernunnus von Hof), 2008, éleveur/Züchter: Josef Hellmüller, Oberkirch

Lantaro von Hof (Ladirio von Hof x Lombard), 2008, éleveur/Züchter: Josef Hellmüller, Oberkirch

Obama du Soufflet (Ogano Sitte x Landjuweel St. Hubert), 2009, éleveur/Züchter: François Krähenbühl, Les Vieux-Prés

Carmina du Perchet (Copain du Perchet x Totoche du Banney), 2009, éleveur/Züchter: Pierre Saunier, Damvant

Opium du Soufflet (Ogano Sitte x Landjuweel St. Hubert), 2009, éleveur/Züchter: François Krähenbühl, Les Vieux-Prés

Nuna du Perchet (Numero Uno x Acord II), 2010, éleveur/Züchter: Pierre Saunier, Damvant

Diamantino Magic (Diamant de Semilly x Calando II), 2010, éleveur/Züchter: Eric Magnin, Chavannes-de-Bogis

Grecvol de Lully (Greco de Lully x Voltaire), 2010, éleveur/Züchter: Jean-Jacques Fünfschilling, Lully

Hermes du Perchet (Copain du Perchet x Feinschnitt I van De Richter), 2010, éleveur/Züchter: Pierre Saunier, Damvant

Audace de la Brasserie (Chico's Box x Cinéma), 2010, éleveur/Züchter: Michel & Jacques Pellaux, Yverdon-les-Bains

Landwind L
(C-Lavendel x Newton)



Deux étalons

Samedi 12 janvier 2019 s'est déroulée, comme chaque année à cette période, l'appréciation de l'extérieur des nouveaux étalons de la Fédération Cheval Suisse. Deux étalons ont pris le chemin pour venir au CEN de Berne:

- **Landwind L**, 4 ans, (C-Lavendel x Newton), avec une lignée de saut, où l'on retrouve le sang de Cornet Obolensky et Nimmerdor
- **FS Fürsten Highlight**, 3 ans, (Fürsten-Look x Lord Loxley I), un étalon de dressage avec du sang de Fürstenball, Londonderry et Lord Sinclair I

Ces deux étalons ont réussi l'appréciation de l'extérieur et doivent encore fournir quelques tests sanitaires. Dès réception des résultats, ils seront approuvés jusqu'à l'année de leur 5 ans. A la fin de l'année de leur 5 ans, ils devront avoir accompli des résultats sportifs en vue de leur approbation définitive. Vous trouverez les résultats de l'appréciation sur notre site. La fédération félicite les propriétaires de ces deux nouveaux étalons et les remercie pour leur confiance envers Cheval Suisse.

Seulement deux étalons, pour certains c'est peu! Mais les éleveurs doivent savoir que les conditions d'approbation de la fédération d'élevage Cheval Suisse sont similaires et comparables aux conditions des autres fédérations européennes. C'est pourquoi tout étalon approuvé dans une autre fédération membre de la WBSFH est automatiquement reconnu par Cheval Suisse. Le but est de ne pas engendrer de frais inutiles aux éleveurs. Si l'étalonnier inscrit son/ses étalon/s approuvé/s au Studbook Cheval Suisse, les éleveurs n'auront pas de taxe individuelle à payer.

Chevaux à succès 2018

Cheval Suisse est fière, en tant que jeune fédération d'élevage, de pouvoir déjà compter de nombreux chevaux ayant obtenu des classements internationaux et qui suivent ainsi la direction de notre devise «élever pour gagner». Vous trouverez dans l'encadré une liste de tous les chevaux (nés en 2010 et plus âgés) ayant obtenu des classements internationaux selon les résultats de la FEI (classement 135 cm et plus, ou comparable). Les chevaux dont le nom de naissance a été modifié ne sont pas pris en considération.



Informations Cheval Suisse



Foto: Stéphane Beaud

FS Fürsten Highlight
(Fürsten-Look x Lord Loxley I)